

[John Vila Acosta](#)



Carema Sarabia Águila, delegada por la provincia de Matanzas al X Congreso de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU), declaró que aspira a contribuir con el fortalecimiento de la histórica organización que celebrará su plenaria el venidero martes.

En exclusiva a la Agencia Cubana de Noticias la alumna de la Universidad de Ciencias Médicas de Matanzas (UCMM), confesó que espera que en el debate en el cónclave se sienten bases para acercarla más a la FEU a la manera en que la soñó [Julio Antonio Mella](#).

Una cuestión de máxima prioridad actualmente radica en conseguir que los universitarios se sientan más identificados con la organización joven más longeva de Cuba, lo cual solo se conseguirá si introducimos los cambios necesarios, atemperados a la época actual, opinó.

Sarabia Águila, también delegada al XIX Congreso Latinoamericano y Caribeño de Estudiantes, celebrado en Caracas, Venezuela, en noviembre último, integra una delegación provincial de 14 miembros, dentro de los cuales sobresalen estudiantes de la UCMM y de la Universidad de Matanzas.

Lea también: [La FEU matancera rumbo al X Congreso](#)

Llevamos una interesante propuesta de crear “guerrillas universitarias”, una especie de grupo gitano con la misión de llevar alegría y apoyo material, en la medida de lo posible, a comunidades con bajo desarrollo económico o social, o que fueron afectadas por

algún fenómeno hidrometeorológico o un accidente tecnológico, apuntó.

Además, propondremos aumentar el número de tareas de impacto social en las academias, las actividades de formación vocacional y discutiremos en torno a docencia e investigación, básicamente sobre viejos cánones que aún prevalecen sin una explicación coherente, sentenció.

Desde el sábado reciente, arriban desde toda Cuba más de 300 delegados e invitados para intervenir en la cita, que entre sus actividades previas incluye un homenaje al fundador de la organización, Julio Antonio Mella, en el monumento que guarda sus cenizas al pie de la Escalinata de la Universidad de La Habana.